

**CANDIDATO A DELEGADO A LA ASAMBLEA
MUNICIPAL DEL PODER POPULAR**



Juan Miguel Sánchez Escalona

Circunscripción No: 28
Municipio de : Yara
Edad: 50 Estado Civil: Soltero
Carné de Identidad: 67080621269
Nivel Escolar: Medio Superior
Integración: PCC, CDR, CTC, BPD.

SÍNTESIS BIOGRÁFICA

Inició sus primeros estudios en la escuela “Mariano López” del municipio Bartolomé Masó hasta el 5to grado y el 6to en la escuela “Arnoldo Matos” de Veguitas. La Enseñanza Secundaria fue cursada en la ESBU Hugo Camejo de este mismo Consejo Popular y la Media Superior en la Facultad Obrera Campesina “Celia Sánchez” en Ciudad Habana, destacándose en las actividades de las organizaciones estudiantiles como monitor de Matemática, en el deporte y en los resultados académicos. Su actividad laboral es iniciada en 1989 como obrero agrícola en la UBPC “La Jagua” de Yara hasta 1991 que se traslada a La Habana para trabajar en la Agencia de Seguridad y Protección del Ministerio del Transporte, desempeñándose como agente. En 1993 asume el cargo de Jefe de Sección con magníficos resultados, por lo que en 1997 es promovido al cargo de Jefe de Seguridad y Protección en la Empresa Servicios Varios de la Pesca, asumiendo, además, la Secretaria General de la Sección Sindical y fungir como Representante del municipio Habana del Este en el Sindicato Provincial de la Marina Mercante, Puerto y Pesca. Por los resultados alcanzados ostentó la condición de Vanguardia Municipal y Destacado Provincial de este sector, contribuyendo con su accionar a que se declarara el colectivo de trabajadores Héroes del Moncada. A la par de estas actividades en las que se desempeñó, fue elegido Delegado de la circunscripción No-15 del municipio Habana del Este en el XII período de mandato. Actualmente labora en el IPA Armando Mestre Martínez como Orientador Agropecuario, ostentado el cargo de Secretario General de la Sección Sindical de Servicio y Secretario General del núcleo de la Zona 35. En el CDR donde reside ocupa el cargo de Organizador. Es donante voluntario de sangre con 90 donaciones.